

Dimanche 10 novembre 2024, 18h30 Temple du Luxembourg

Culte

Entrer dans la

joie

du culte

Piano – Entrée dans le recueillement (Victorien Cambourian)

Annonce de la grâce

S'ouvrir à Dieu par la louange Prière

Cantique 47-19, strophes 1, 2 et 3, « Tu es là au cœur de nos

vies »

Prière

Psaume 25, strophes 1, 2, 3 et 4, « A toi mon Dieu »

Prière

Cantique 23-09, strophes 1 et 2, « Seigneur, dirige et sanctifie »

Écouter la Parole de Dieu Prière pour recevoir la Parole

Lectures bibliques (par Claire Dumas)

1 Samuel 16, versets 1 à 7

Cantique 35-07, strophes 1, 2 et 5, « Saint Esprit, Dieu de lumière »

Marc 8, versets 27 à 33

1 Samuel 16, versets 1 à 7

Le Seigneur dit à Samuel : « Seras-tu encore longtemps en deuil au sujet de Saül, alors que moi-même je l'ai rejeté, et qu'il ne sera plus roi d'Israël ? Prends de l'huile et mets-toi en route. Je t'envoie chez Jessé, à Bethléem, car j'ai choisi parmi ses fils le roi qu'il me faut. » – « Comment faire ? demanda Samuel. Si j'y vais, Saül l'apprendra et il me tuera. » – « Prends avec toi un veau, dit le Seigneur. Tu diras que tu viens m'offrir un sacrifice, et tu inviteras Jessé à la cérémonie. Je t'apprendrai ce que tu auras à faire : tu choisiras avec l'huile d'onction celui que je t'indiquerai comme roi à mon service. »

Samuel obéit et se rendit à Bethléem. Les anciens de la ville, tout tremblants, vinrent au-devant de lui et demandèrent : « Ta venue annonce-t-elle quelque chose d'heureux ? » – « Oui, répondit-il. Je suis venu offrir un sacrifice au Seigneur. Préparez-vous pour être saints, en vue de la cérémonie, et venez ensuite avec moi. »

Samuel invita aussi Jessé et ses fils à se purifier et à participer au sacrifice. Lorsque ceux-ci arrivèrent, Samuel aperçut Éliab et se dit : « C'est certainement lui que le Seigneur a choisi. » Mais le Seigneur lui dit : « Ne te laisse pas impressionner par sa belle apparence et par sa taille imposante, car je ne l'ai pas choisi. Je ne juge pas de la même manière que les êtres humains ; ceux-ci s'arrêtent aux apparences, mais moi je vois jusqu'au fond du cœur. »

Marc 8, versets 27 à 33

Jésus et ses disciples partirent ensuite vers les villages proches de Césarée de Philippe. En chemin, il leur demandait : « Au dire des gens, qui suis-je ? » Ils lui répondirent : « Certains disent que tu es Jean le baptiste, d'autres que tu es Élie, et d'autres encore que tu es l'un des prophètes. » – « Et vous, leur demandait Jésus, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » Pierre lui répondit : « Tu es le Christ ! » Alors, Jésus leur ordonna sévèrement de ne parler de lui à personne. Jésus se mit à leur enseigner qu'il fallait que le Fils de l'homme souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, les grands-prêtres et les spécialistes des Écritures ; qu'il soit tué, et qu'après trois jours, il ressuscite. Il disait cette parole très clairement. Alors Pierre le prit à part et se mit à lui faire des reproches. Mais Jésus se retourna, regarda ses disciples et reprit sévèrement Pierre : « Va-t'en, passe derrière moi Satan ! Car tes pensées ne sont pas celles de Dieu mais celles des êtres humains. »

Piano

Quel message

pour nous aujourd'hui?

Prédication : « Foi maison ou foi micro-ondes ? » par la

pasteure Sophie Ollier

Piano

Partage du pain et

du vin, signe de la présence du Christ Sainte Cène

Préface - Prière

Cantique 24-14 strophes 1, 4, 5 et 6, « Le Seigneur nous a

aimés »

Institution - Invitation

Prière et Notre Père

Communion

Cantique 41-28, strophes 1 et 2, « A Dieu soit la gloire »

Faire vivre

l'Église, dire merci Annonces et nouvelles

Offrande - Piano

Confier à Dieu nos proches, nos soucis, nos inquiétudes Prière d'intercession (par Katia Margerie)

Offerte à tous

Bénédiction

Cantique 52-05, strophes 1, 5 puis 1, « Evenou shalom »

Piano - Sortie

1

« Et vous, leur demandait Jésus, que dites-vous ?

Pour vous, qui suis-je? »

Marc 8, 29

Je crois que Dieu peut et veut faire naître le bien à partir de tout, même du mal extrême. Aussi a-t-il besoin d'êtres humains pour lesquels « toutes choses concourent au bien ».

Je crois que Dieu veut nous donner, chaque fois que nous nous trouvons dans une situation difficile, la force et la résistance dont nous avons besoin. Mais il ne la donne pas d'avance, afin que nous ne comptions pas sur nous-mêmes, mais sur lui seul. Dans cette certitude, toute peur de l'avenir devrait être surmontée.

Je crois que nos fautes et nos erreurs ne sont pas vaines et qu'il n'est pas plus difficile à Dieu d'en venir à bout que de nos prétendues bonnes actions.

Je crois que Dieu n'est pas une fatalité hors du temps, mais qu'il attend nos prières sincères et nos actions responsables, et qu'il y répond.

(Dietrich Bonhoeffer)